

Índice de Libertad Económica

Es un índice elaborado por la Fundación Heritage, que abarca 186 países. Está compuesto por 12 factores cuantitativos y cualitativos, agrupados en 4 categorías, que son:

- La regla de la ley (derechos de propiedad, integridad del gobierno y efectividad judicial)
- Tamaño del gobierno (gasto del gobierno, carga impositiva, salud fiscal)
- Eficiencia regulatoria (libertad para hacer negocios, laboral y monetaria)
- Mercados abiertos (libre comercio, inversión y financiera)

Cada una de estos factores está puntuado en una escala del 1 al 100, y el puntaje final resulta del promedio ponderado de todos. Las economías son agrupadas según su puntaje en diferentes grupos: libre (100-80), bastante libre (79,9-70), moderadamente libre (69,9-60), mayormente no libre (59,9-50), y reprimida (49,9-40).

Uruguay se ubica en la posición 38, en un segundo lugar dentro de América del Sur, por debajo de Chile. A su vez, Uruguay encabeza el nivel de los países considerados moderadamente libres, y es destacado por su libertad de inversión, libre comercio y política impositiva.

Índice de Libertad Económica 2018		
Posición mundial	País	Puntuación
1	Hong Kong	90,2
2	Singapur	88,8
3	Nueva Zelanda	84,2
9	Canadá	77,7
18	Estados Unidos	75,7
20	Chile	75,2
30	Japón	72,3
38	Uruguay	69,2
42	Colombia	68,9
43	Perú	68,7
54	Panamá	67,0
57	Costa Rica	65,6
60	España	65,1
63	México	64,8
71	Francia	63,9
82	Paraguay	62,1
144	Argentina	52,3
153	Brasil	51,4
165	Ecuador	48,5
173	Bolivia	44,1
179	Venezuela	25,2

Fuente: elaboración propia en base a datos obtenidos de "Heritage Foundation".

